
Pièces 4 Pièces

Superficie 107 m²

Référence 84748962

Prix 745 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Dans une très belle copropriété sécurisée aux parties communes valorisantes, bien

placée  car  proche  du  fameux  boulevard  Victor  Hugo,  nous  avons  le  privilège  de

vous  présenter  à  la  vente  ce  grand  appartement  calme  et  familial  disponible

immédiatement.Avec une superficie généreuse de près de 110 m², ce type 3 type 4

est aujourd'hui ainsi composé:Véritable Hall d'entrée, un salon-séjour avec placard,

une  salle  à  manger  séparée,  une  belle  cuisine  équipée  indépendante  et  ouverte

pour  plus  de  plaisirs  partagés,  deux  grandes  chambres,  dressing,  un  wc  séparé,

une grande salle de bain avec fenêtres, ...

In a very beautiful secure condominium with rewarding common areas, well located

because  close  to  the  famous  Victor  Hugo  Boulevard,  we  have  the  privilege  of

presenting for sale this large, quiet and family apartment available immediately.With

a generous surface area of ??almost 110 m², this type 3 type 4 is today composed

as follows:Real entrance hall, a living room with cupboard, a separate dining room,

a beautiful independent and open equipped kitchen for more shared pleasures, two

large bedrooms, dressing room, a separate toilet, a large bathroom with windows,

shower and bath...Crossing ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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